



MASQUE POUR CHEVEUX : Pour un traitement journalier, appliquez une petite quantité de masque, sur cheveux lavés et essorés de la pointe vers les longueurs. Laissez reposer 1 à 3 minutes et rincez abondamment. Pour un traitement hebdomadaire en profondeur, appliquez une quantité généreuse, peignez pour répartir uniformément, puis laissez poser 20 à 30 minutes avant de rincer.

MISE EN GARDE : Usage externe seulement. Utiliser uniquement selon les instructions.En cas de contact avec les yeux, les rincer immédiatement et abondamment.

HAIR MASK: For a daily treatment, apply a small quantity of mask to washed and towel-dried hair from the ends to the lengths. Leave for 1 to 3 minutes and rinse thoroughly. For a weekly deep treatment, apply a generous amount, comb to distribute evenly, then leave on for 20-30 minutes before rinsing. **WARNING:** External use only. Use only according to instructions. In case of contact with eyes, rinse them immediately and thoroughly.

Sans sulfates, ni silicones, ni alcool
Without sulfates, silicones or alcohol

Ce produit ne peut être vendu que par les distributeurs agréés
This article may only be sold by authorized retailers worldwide

osee
50 AVENUE DE LA GRANDE ARMÉE
75017 PARIS
WWW.OSEE.CO



INGREDIENTS: Aqua (Water), Cetearyl Alcohol, Behentrimonium Chloride, C12-15 Alkyl Benzoate, Hydroxypropyl Starch Phosphate, Glyceryl Stearate, Isopropyl Alcohol, Cetrimonium Chloride, Parfum (Fragrance), Sodium Benzoate, Erythritol, Panthenol, Propylene Glycol, Quaternium-80, 1,2-Hexanediol, Hydrolyzed Vegetable Protein, Hydrolyzed Rice Protein, Citric Acid, Tetramethyl Acetyloctahydronaphthalenes, Hydrolyzed Wheat Protein, Hexamethylindanopyran, Hydrolyzed Corn Protein, Hydrolyzed Soy Protein, Benzyl Alcohol, Vanillin, Tetrasodium Glutamate Diacetate, Coumarin, Camella Japonica Seed Oil, Macadamia Integrifolia Seed Oil, Prunus Amygdalus Dulcis (Sweet Almond) Oil, Rosa Rubiginosa Seed Oil, CI 16035 (Red 40)

MADE IN ITALY - RÉF : OSEE00151

3760351020580

HYDRA DREAM
Le masque

Hydratation + Anti-casse

Mask
Hydration + Anti-breakage

Pour tous types de cheveux

For all Hair types

osee

e 200 ML
6.7 FL.OZ

